

Des sorties en voiliers pour les jeunes en difficulté

L'association Initiatives Grand Largue a tenu son assemblée générale, samedi après-midi, salle Ellipse. Cette association a vu le jour en 1989, en partenariat avec le centre nantais René de Tréméac, établissement d'éducation spécialisé pour jeunes filles, avec le soutien d'Eric Tabarly qui, jusqu'à sa disparition en 1998, participe avec *Pen Duick* à des sorties en mer avec les jeunes. Aujourd'hui, l'association a pris son autonomie et s'adresse à des jeunes filles et garçons en difficulté, embarqués sur des voiliers mis bénévolement à disposition par leurs propriétaires, et Eric Tabarly est devenu président d'honneur à titre posthume. « **Le but est de favoriser leur adaptation à la vie sociale, de leur faire connaître une autre image de la vie, de leur faire découvrir la navigation et la voile** », explique Jean Saudubray, président de l'association.

Chaque année, plusieurs sorties en mer sont proposées : Locmiquélic - Ile de Groix, La Trinité - Quiberon, La Rochelle - Oléron... Depuis neuf ans, la traversée Pornic - Noirmoutier séduit de nombreux jeunes. « **Au départ de Pornic, il y a une vingtaine de voiliers, avec chacun deux trois jeunes et un éducateur** », explique Serge Ory, l'un des vice-présidents de l'association. Les



Les responsables de l'association Initiatives Grand Largue, dont au premier rang le président, Jean Saudubray (3^e en partant de la gauche) et des partenaires, samedi après-midi, devant la salle Ellipse.

jeunes, en provenance de la Région parisienne, d'Alsace, de Bretagne, sont accueillis le vendredi soir, embarquent le samedi matin pour Noirmoutier, et rentrent le dimanche soir. « **Je ne suis pas propriétaire de bateau, mais je participe à l'organisation des animations, l'accueil des jeunes**, explique Serge Ory. Cette année, la sortie aura lieu les 10 et 11 juin. »

L'association recherche toujours des membres qui, à l'image de

Serge, sont prêts à donner de leur temps, ou à prêter leur voilier pour aider ses jeunes.

« **Nous avons également le besoin de partenaires sans lesquels ces opérations seraient impossibles** », souligne Claude Courgeau, vice-président en charge des relations partenaires.

Contact : Initiatives Grand Largue, tél. 06 86 27 07 18, operationsgrandlargue@sfr.fr